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【２学年修学旅行～沖縄本島・宮古島】
１２月３日、羽田空港から沖縄に向かいました。
初日は、平和記念公園とひめゆり資料館を見学、平和学習
を行いました。夕食は、クルージングディナーを楽しみまし
た。２日目は、首里城公園を見学しました。あいにくのお天
気で、なんとか傘をさして歩きました。国際通りを自由に散策
したあと、那覇空港から宮古島へ。ふれあい民泊体験に向
かいました。１泊ではありますが、宮古島の文化に触れる貴
重な経験となりました。
３日目はマリン体験とものづくり体験に分かれました。１２月
ですが、シーカヤックとシュノーケリングを楽しみました。宮
古ブルーを目の当たりにし、海のために何ができるかなど、
SDGｓを考える実体感になった事と思います。ものづくり体験
では、デザインを考え集中して作成する姿が見られました。
最後の夜は、バーベキューを楽しみました。

【第４０回竜南マラソン大会開催】
晴天の中、全校生徒を対象に第４０回竜南マラソン大会が
開催されました。男女ともに制限時間のある中、全員が無事
に完走することができました。男子で優勝した３年３組山崎
南斗君（城南中出身）は、「３連覇を達成することができまし
た！」女子で優勝した３年２組星野美月さん（取手一中出身）
は、「がんばる事や、負けたくないという意地で走りました。
昨年よりも良い順位を取ることを目標にし、体育の授業も手
を抜かず、がんばりました。３年生最後のマラソン大会で、１
位をとれてうれしかったです。」と、振り返ってくれました。給
水のサポートに入ってくださいました、ＰＴＡ役員の皆様、ご
協力を頂きありがとうございました。

【１学年　地理総合】
県教育研修センター　磯上雄太指導主事による「構成
的グループエンカウンター研修」後の実践授業として、
地理総合の授業で「人間カラーコピー機」を行いまし
た。人に伝える時に大切な事、相手の立場になってコ
ミュニケーションをとる事に加えて、グループで協力し
て一つの目標を達成する事の楽しさを学びました。「自
分の頭の中ではわかっているのに、相手に伝えるの
は難しい」「相手の立場になって伝えることが大切だと
思った」「国旗、面白い」「国旗で地理が勉強できる」な
どの意見が上がりました。

【１学年バス見学会】
進路行事として、１学年によるバス見学会が行われました。
秋晴れの晴天の中、ご協力いただきました６社に、各クラス
ごと見学に伺いました。企業の雰囲気を実際に体感すること
で、自分の進路について具体的に考え、今後の進路活動に
対する意欲を高めるとともに、進路実現のために自分がこれ
から何をすべきかを学ぶことができました。
見学後、生徒は「自分のなりたいと思っていた職業以外も見
学できて、とても興味がわいた」「裏で支えてくれる人がいる
から自分たちの当たり前があるんだと思った」「社員の方々
は仕事にやりがいを持っていて、とても生き生きしていた」の
ように振り返りをしていました。

【通級説明会】

中学校の先生を対象に、通級説明会を開催しま
した。
竜南では、来年度より「全日制普通科」による県
内初の「通級指導」が始まります。
説明会では、通常授業の参観、本校における通
級指導の説明、質疑を行いました。
ご参加いただきました中学校の先生方、ご多用
の中、ありがとうございました。

【防災避難訓練】

全校生徒を対象に防災避難訓練を行いました。
稲敷広域消防本部　龍ケ崎消防署より４名の方にお
いでいただき、地震後の火災を想定しての避難・誘導
訓練の後、水消化器を使った実演を行いました。実際
に、教員と生徒９名が、消火器を扱いました。
消防署員の方からは、「これを機に、家庭でも災害に
ついて話をしてください。災害時の待ち合わせ場所を
決めておくなども重要です。」とお話いただきました。

【１学年　介護福祉講演会】
１学年を対象とした、介護福祉講演会が行われました.。１２
月５日実施予定の「介護福祉体験」の事前学習として、福祉
の仕事の内容ややりがいについて話を聞き、介護に対する
理解を深めるとともに、介護という職業について学びました。
講師は、「つくばセントラル病院」より５名の方がお越しくださ
いました。「つくばセントラル病院について/福祉・介護の仕
事について」「介護保険について」「実際の介護の仕事内容
ややりがいについて」お話しいただきました。講話の中では
介護福祉士の国家試験問題に２問チャレンジし、生徒が解
答する場面もありました。また、生徒から「介護福祉士と理学
療法士はどう違いますか」との質問に丁寧にお答えください
ました。生徒が介護について知る、良い機会となりました。

【１学年　介護福祉体験会】

つくばセントラル病院様より、実際に介護の現場で使
用されている車椅子４台と、介護福祉車両を使用して
の体験が行われました。「実際に操作すると、けっこう
難しい」「（段差を登る時）車椅子に乗っていて怖かっ
た」等の声があがりました。介護には、正しい操作がで
きることに加え、利用者さまの不安を取り除くために、
声掛けなど、いろいろな工夫が必要なことを、経験しま
した。昨年度本校卒業生も講師として、実際に操作方
法などを説明し、経験談も交えお話してくださいまし
た。


